

新型コロナウイルス感染状況について

- 8月6日 福祉工場しながわ従業員1名について、職員一斉PCR検査にて陽性疑いとなり、8月7日陽性との確定診断が出ました。品川区保健所に状況報告し、濃厚接触の該当者は無しとの判断がありました。福祉工場内の消毒及び館内のゾーニングをし、感染対策を講じた上、事業継続させていただいております。8月9日、10日に従業員、職員についてPCR検査を実施し、全員陰性の結果となりました。
- 8月11日 八潮南特別養護老人ホームショートステイ担当職員1名について、PCR検査陽性反応がありました。品川区保健所に状況報告し利用者3名が濃厚接触者、利用者2名が接触者に該当するとの判断がありました。上記5名について8月13日にPCR検査が実施され全員陰性の結果となりました。感染防止のため、ショートステイ事業は、陽性疑いが判明した8月10日より入退所を止め経過観察をしております。またショートステイ事業のフロアー（一階）の消毒及びゾーニングを実施しております。八潮南特別養護老人ホーム本体のご利用者についてはフロアーが分かれており感染のリスクは低いため細心の注意を払い通常営業をさせていただいております。

社会福祉法人 品川総合福祉センター